

山行報告

1. 日時 2016年7月2日～5日
2. 目的 山行&温泉&グルメ（南三陸&栗駒山）
3. メンバー 単独（八木）

今回東北震災の応援を兼ねて南三陸地区を訪問し栗駒山に登りました。

2年ほど前に北三陸を旅して震災の爪跡を見て、南三陸も訪ねて見たいと思い栗駒山計画に一部に入れました。

7月2日： 東京発 8:00⇒仙台着 10:00⇒南三陸着 16:30（大学の研修センター泊）

今回もいつもの大人の休日クラブの切符を使い（15000円で4日間乗り放題は安い）東北に出かけました。仙台で牛タン&ビール昼食を摂り車中で昼寝をしながら南三陸へ移動し南三陸さんさん商店街で本マグロ&タコをつまみに夕食を取りました。地元産とあってうまい。

7月3日 南三陸 9:00 発⇒気仙沼 11:00 着⇒一ノ関着 12:30⇒須川温泉 16:00

BRTバスでの移動でところどころ震災の爪跡があり線路の無いこと放送局の鉄骨しかない建物があり今でも当時の悲惨さが頭に浮かんできます。一ノ関よりバスにて栗駒山の拠点である須川温泉に到着した 残念ながら天候は霧で視界は30m程度で眺望は望めませんでした。

7月4日 須川温泉 10:00 発⇒栗駒山頂 12:30⇒秣岳 14:30⇒須川湖 15:00⇒ 須川温泉 16:30

朝から霧雨で天候が悪く天気予報を見ると午後から回復とのことなので朝風呂に入りゆっくり出発した。白濁湯の大好きな温泉です。栗駒山頂までは緩い山道で時間もあまりゆっくりペースで歩いた。山頂にカッパルのおられたので話をしているとその方の兄も私と同じ会社と聞き、こんなところで偶然にも。（世間は狭い）尾根に出ると風が強くガスがかかっていたが、標識も道もしっかりしており迷うところはどこにもありません。秣岳まではガスと風であったが、途中からは快晴となりきれいな景色となりました。夕方栗駒山荘の温泉に入りそこから見た鳥海山の夕焼けが素晴らしい綺麗でした。

7月5日 須川高原ホテル 9:00 発⇒一ノ関経由東京着 14:00

朝風呂に入りゆっくりして帰京しました。



南三陸さんさん商店街



栗駒山頂



秣岳への木道